
Placa de vdeo Gigabyte Radeon RX 5500 XT OC 8G
Eu uso a Gigabyte Radeon RX 5500 XT OC 8G h pouco mais de um ano..Eu usei antes dos preos
subirem.. Eu' estou muito feliz por ter conseguido ..

Se voc tem um oramento pequeno, fique  vontade para levartima placa de vdeo! J estou usando a
pouco mais de um ano. Roda os jogos mais modernos: gta 5, cyperpank, etc.

Placa de vdeo normal, eu aconselhoBoa placa de vdeo, eu pessoalmente gostei.


